



Communiqué de presse
Paris, le 24 juillet 2019

Catherine Pégard sera renouvelée à la présidence de l'établissement public du château, du musée et du domaine national de Versailles

Sur proposition de Franck Riester, ministre de la Culture, le Président de la République a décidé de reconduire, à l'automne, Catherine Pégard à la présidence de l'établissement public du château, du musée et du domaine de Versailles.

Ce troisième mandat permettra à Catherine Pégard de poursuivre les projets qui ont structuré son action à la tête de l'établissement depuis 2011, notamment la poursuite de l'ambitieux programme de mise en sécurité et de restauration du château, dans le cadre de la deuxième phase de son schéma directeur, la mise en œuvre d'une programmation culturelle riche et diversifiée, et le renforcement de l'ouverture des châteaux et domaines de Versailles, des Trianon et de Marly à tous les publics, en particulier les jeunes et les scolaires. La présidente pourra notamment poursuivre l'ouverture du Château de Versailles au monde de l'éducation, notamment le projet de Campus d'excellence des métiers d'art en collaboration avec l'Académie de Versailles.

Les deux axes prioritaires, rayonnement et transmission, sont les lignes conductrices de la réussite de Catherine Pégard à Versailles. Qu'elle en soit remerciée.

Le ministre félicite par avance Catherine Pégard, qui a, par son action, contribué au maintien de l'excellence de l'établissement, qui demeure une référence aux plans national et international, et continue d'attirer chaque année des millions de visiteurs venus du monde entier.

Contacts

Ministère de la Culture
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse : 01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr